

POR YVONNEREYES

Diputados del Partido del Trabajo denunciaron a su aliado Morena de despedir de manera injustificada a cerca de 700 trabajadores para meter en su lugar a cuates, amantes y novias.

En conferencia de prensa, los legisladores petistas, afines al partido oficialista, acompañados por algunos de los trabajadores afectados, criticaron que en la casa del pueblo, donde se aprueban las leyes, se están pisoteando los derechos de los empleados al ser corridos, pese a que muchos tienen más de 20 años de antigüedad.

Despidos arbitrarios

La diputada Margarita García dijo que son despidos que se realizan de manera arbitraria.

“Basta de traer a las novias, basta de traer a las amantes, basta de traer a los amigos y a las amigas aquí en esta Cámara de Diputados y en todos los lugares, debemos de tener a la gente con experiencia, a la gente que verdaderamente quiere trabajar, no por la cara bonita, no porque realmente la traigamos de otros lados, sino tiene que ser la gente que verdaderamente ha demostrado esa gran carrera que se necesita aquí en esta Cámara de Diputados”, expresó.

Violaciones a derechos

Hizo un llamado a la Secretaría de Servicios Administrativos y



La petista Margarita García acusa que diputados guindas están colocando a novias, amantes y amigos.

FOTO: CÁMARA DE DIPUTADOS

Denuncian #PT despido masivo

Legisladores del Partido del Trabajo condenaron el cese colectivo de trabajadores por parte de Morena en la Cámara de Diputados

Financieros y al secretario general de la Cámara de Diputados, Mauricio Farah, “personajes que fueron traídos a esta Cámara por Morena, para que cesen los despidos masivos en el recinto parlamentario de San Lázaro”.

Acompañada por los diputados Magdalena Núñez Monreal y Fernando García, entre otros, Margarita García hizo un llamado a los trabajadores que se han visto afectados a que se acerquen a ellos para

hacer la denuncia sobre las afectaciones a sus derechos laborales.

“Algunos no vinieron porque como siempre tienen miedo a que ya los corrieron, de por sí y, pues, no quieren que sean señalados nuevamente; pero aquí el miedo se nos tiene que acabar porque vamos a acabar con esas viejas prácticas en las que muchos se quedaron y que hoy llegar a la Cámara piensan que nuevamente están en esos tiempos”, dijo la legisladora oaxaqueña.